

令和6年7月26日

あさひヶ丘区民の皆様

回 覧

区 長 原口未春
公民館長 八木裕一

一 菊陽町役場より

○ 人権教育・啓発課

「人権の町菊陽フェスタ」

期 日 9月1日(日)

会 場 菊陽町図書館ホール

日 程 開会 10:00 講演会 10:10～

講 師 玉城 ちはるさん

演 題 「命の参観日～多文化共生社会を目指して～」

○ 介護保険課 介護予防課

令和6年度敬老会補助金について

71歳以上 135名 7月中に申請予定です

二 あさひヶ丘区より

○ 小中学校とも夏休みに入り、日頃と異なり行動範囲も広がることもあるのではと思っています。事故なく安全安心な楽しい夏休みとなるように、皆様の見守りをよろしく願います。なお、小学生の門限は18時(午後6時)となっています。

○ あさひタイム

7月1日(月) 大正琴 について

右記のQRコードかYoutubeの2407あさひタイム
でご覧いただけます。

8月1日(木) フラダンスを予定しています

小学生～高齢者まで楽しめる内容かと思えます。

多くの人の参加をお待ちしています。



三 大津警察署より

警察広報 「つくれ」8月号

水難・山岳遭難の防止(回覧をご覧ください)

🐻 ~水難・山岳遭難の防止~ 🏔️

《水難事故の防止について》

県内では、過去5年間、河川、湖、海等において129件の水難事故が発生し、このうち69人の方が命を落とされています。

これからの時期は、海水浴シーズンとなり、水難事故の増加も懸念されます。水難事故に遭わないためにも、特に次のことに注意してください。

水難事故に遭わないために

- 子供だけの水遊びはさせないようにしましょう。
- 子供から目を離さないようにしましょう。
- 飲酒しての遊泳は絶対に行わないようにしましょう。
- 適度に休憩をとり、無理なスケジュールを避けましょう。
- 浮き輪やロープ等の救命用具を準備しておきましょう。
- 釣りは、高波と足場に十分注意し、救命胴衣をつけましょう。
- 河川での水遊び中に天候や水量の変化に気がいたら、すぐに川から上がりましょう。



《山岳遭難の防止について》

県内では、過去5年間に67件の山岳遭難（転倒・滑落・道迷い等）が発生し、このうち8人の方が命を落とされています。

これからの時期は登山客が増えるため、山岳遭難の増加が懸念されます。登山される方は、特に次のことに注意してください。



登山前	登山中
<p>□身体のコンドーション 体調を整え、良好なコンディションで登山に臨みましょう。気象情報を確認し、荒天が予想される場合は登山を中止しましょう。</p> <p>□計画立案 山の高低に関わらず、「登山届」を作成、提出しましょう。</p> <p>□装備のチェック 携帯電話は確実に充電し、予備バッテリーを携行しましょう。非常食、飲料水、雨具、防寒具、照明具、救急用品、地図、コンパス等を忘れずに。</p> <p>□登山計画の共有 登山日程は、家族や知人にも連絡しておきましょう。登山用アプリ（YAMAP）をダウンロードして、活用しましょう。</p>	<p>□中止の判断 荒天や登山者に体調不良がある場合などは、早めに登山を中止しましょう。</p> <p>□道迷いに注意 道に迷ったら、先に進まず、位置が分かる場所まで引き返しましょう。</p> <p>□110番通報 遭難した場合、まず「110番」で救助を求めましょう。（その際、携帯電話のGPS機能を「オン」にしてください。）</p>



登山届はこのQRコードから提出できます。

発行
大津警察署
TEL 294-0110
津久礼駐在所

警察
広報
れ



🐻 ~警察官の募集について~ 🐻

職員募集パンフレット、試験案内・受験申込書は、各警察署、警察本部などの警察施設で配布しています。（熊本県警察ホームページにも掲載しています。）採用試験日程等の詳細については、熊本県警察ホームページで確認してください。



	警察官B (男性・女性)	警察官B (サイバー)	警察事務
採用予定人員	男性39人 女性18人	1人	1人
申し込み受付期間	7月26日(金) ~8月16日(金)		7月26日(金) ~8月13日(火)
受験資格	次のいずれにも該当する方 ●18歳~35歳の方(平成元年4月2日~平成19年4月1日生) ●学校教育法による大学(短期大学を除く。)を卒業見込みの方(人事委員会が同等の資格があると認める方を含む。)は受験できません。 ※警察官B(男性・女性)と警察官B(サイバー)の併願はできません。		次のいずれにも該当する方 ●18歳~21歳の方(平成15年4月2日~平成19年4月1日生) ●学校教育法による大学(短期大学を除く。)を卒業見込みの方(人事委員会が同等の資格があると認める方を含む。)は受験できません。



みやがわ

温泉に行ったら電気風呂があったので、喜んで長時間当たりました。その日は腰も軽くなり、ニコニコして帰りました。2日後、電気風呂のせいでお尻が激しい筋肉痛に見舞われました。